
Der Bürgermeister wies auf die Beantwortung zu einer seitens der Fraktion AUFBRUCH! 
zu dieser Thematik gestellten Anfrage hin. Vor diesem Hintergrund zog Herr Kammel 
den Antrag für die FDP-Fraktion zurück. Es bleibe abzuwarten, welche Regelungen die 
zu erwartende Rechtsverordnung enthalte. Dann müsse entschieden werden, welche 
Formulierungen in einer städtischen Satzung aufzunehmen sind. 
 


